
 

 

 

ATA Nº 643 

Aos vinte e oito  dias do mês de novembro de 2018, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio do Centro 

Cultural, reuniu-se em Sessão Ordinária, sob a Presidência do Vereador Sidinei Rossetto e secretariada pela 

Vereadora Zilda M. Z. Castoldi. Contou com a presença dos Vereadores  Ivonei Zanetti, Clovis Batistella,  

Odemar Antônio Soletti, Silvio João Balista,  Beloni Terezinha Martins Dal Mora, Marcia Regina Balista e 

Elaine Moreira do Amaral. O Senhor Presidente declarou abertos os trabalhos da presente Sessão e na 

sequência solicitou a colega Clovis para que motivasse uma oração. Em seguida solicitou a Secretária da Mesa 

Diretora que efetuasse a LEITURA DA MATÉRIA, que constou dos seguintes documentos: ATA Nº 642 

DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 14 DE NOVEMBRO  DE 2018; INDICAÇÃO Nº 51/2018, AUTORIA 

DA BANCADA DO PDT; MOÇÃO DE PESAR Nº 24/2018, AOS FAMILIARES DE RENATA 

ZANQUETA; MOÇÃO DE PESAR Nº 25/2018, AOS FAMILIARES DE ALCIDIO SCHREINER; MOÇÃO 

DE PESAR Nº 26/2018, AOS FAMILIARES DE ANA MARIA MORAES DE MAGALHÃES; MOÇÃO DE 

PESAR Nº 27/2018, AOS FAMILIARES DE CRISTIAN RODRIGO BONI; PROJETO DE LEI 

MUNICIPAL Nº 030, DE 30 DE OUTUBRO DE 2018, ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 

MUNICÍPIO DE BARRA FUNDA PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2019; PROJETO DE LEI 

MUNICIPAL N° 033 DE 19 DE NOVEMBRO DE 2018.  AUTORIZA CONCEDER FÉRIAS 

COLETIVAS; PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 034 DE 19 DE NOVEMBRO DE 2018, 

PRORROGA O PAGAMENTO DE TAXAS, TRIBUTOS, FINANCIAMENTOS, CONTRIBUIÇÕES E 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS MUNICIPAIS; OFÍCIO PMBF/SMEC Nº 39/2018, CONVITE PARA 

REUNIÃO DO CALENDÁRIO DE EVENTOS. Em seguida o Senhor Presidente passou ao GRANDE 

EXPEDIENTE: O primeiro orador inscrito  é o vereador ODEMAR ANTONIO SOLETTI, que saudou a 

todos os presentes e agradeceu ao Secretário de Obras Ivan e ao Diretor de Obras Vitor pela pintura nos 

cordões das ruas da cidade, que ficou mais bonita.  Também agradeceu a administração Municipal pela 

construção dos banheiros públicos na praça dessa cidade. Colocou-se favorável aos projetos que tramitam na 

sessão de hoje. O segundo orador inscrito é o Vereador SIDINEI ROSSETTO, que saudou a todos os 

presentes e colocou-se favorável aos projetos que tramitam na Câmara, pois todos atendem as demandas e as 

necessidades do município. Pediu a Deus que de proteção e conforto  aos familiares e amigos, pois tivemos 

uns dias de luto. Dias muito tristes em nossa comunidade, em nosso município. Primeiro tivemos a perda da 

Renata, uma pessoa nova. De nosso vizinho Alcidio Schreiner e agora, por último do Cris Boni, um grande 

amigo e parceiro. O município inteiro está de luto e chocado com o que aconteceu. Agradeceu ao contador 

André pelos esclarecimentos  sobre a lei orçamentária anual para o exercício próximo. Comentou a respeito da 

campanha novembro azul, disse que no posto de saúde estão fazendo exame do psa para homens a partir de 

cinquenta anos para prevenção do câncer de próstata. Disse saber da importância de prevenir, pois quando a 

doença aparece no início fica bem mais fácil de tratar.  No  mês passado teve a campanha do outubro rosa, 

onde o pessoal da saúde e a secretária Andrize organizaram um evento na Câmara e teve oportunidade de se 

fazer presente. Isso é muito importante para o município. Parabenizou o prefeito Marcos pela iniciativa de 

transmitir o informativo municipal pelo facebook. É uma maneira de levar ainda mais as informações e dar 

mais transparência do que acontece no município a toda nossa comunidade e nossa população. O terceiro  



 

 

 

orador inscrito é o Vereador SILVIO JOÃO BALISTA, que saudou a todos os presentes e colocou-se 

favorável aos projetos que tramitam na Câmara, pois os mesmos vem de encontro ao bem estar da nossa  

cidade. Comentou que há quinze dias foi liberado o acesso nas novas galerias construídas na Linha  Carijo e 

Cabrito. Ficou um trabalho muito bom. Um alargamento onde existia uma ponte em risco em uma curva e foi 

substituído por galeria. Parabenizou o Poder Publico Municipal e a Secretaria de Obras e também agradeceu a 

compreensão dos moradores daquele local. Foram vários dias de obras e em virtude do mau tempo atrasou um 

pouco, mas no momento está liberado e com certeza dará um maior e melhor acesso àquelas comunidades. 

Parabenizou as professoras Paola Potrich e Maria de Lourdes Mossmann que farão parte da direção da Escola 

Estadual através de eleição que foi realizada ontem pela escola. Disse que esteve presente em uma reunião na 

Escola, onde elas apresentaram seu plano de governo para os próximos anos e ontem ocorreu as eleições, 

portanto desejou um ótimo trabalho a elas e que a nossa escola continue prestando esse ótimo trabalho na 

nossa comunidade. Disse que na quinta feira foi solicitado pelo Promotor de justiça do Ministério Público de 

Sarandi, Senhor Rafael de Lima Ricardi para que se fizesse presente no Ministério Público, onde para sua 

surpresa   havia uma denuncia de desvio de função de alguns servidores públicos. Nessa denúncia foi usado 

seu nome como denunciante. Já está ocorrendo uma investigação criminal. O Ministério Público já tem o 

endereço do IP de onde foi feita essa denuncia e nos próximos dias a policia federal já estará com o nome das 

referentes pessoas que fizeram isso em seu nome.  Disse que já se retratou perante os servidores envolvidos 

nessa denuncia, eles sabem muito bem que não seria capaz de fazer isso e nem vê razão para isso.  Agradeceu 

aos servidores denunciados porque eles prestam além do seu trabalho de concurso para o município. Eles 

fazem um bem para o nosso município. E eles também  ficaram chocados ao receber essa notícia. Disse estar 

em público dizendo que também é a maior parte interessada no esclarecimento desses fatos. Leu o último 

parágrafo de um documento da promotoria que diz:  “nessa oportunidade foi me informado pelo Promotor de 

Justiça Signatário que a conduta será objeto de investigação criminal, mediante inquérito policial a ser 

imediatamente requisitado a Delegacia de polícia de Sarandi,  por esse Ministério Público.” Disse que a 

pessoa que quis usar seu nome, até se sente elogiado por isso, pois se ela não teve coragem de usar o dela, e 

quis usar o seu nome  é por que tem seu nome  limpo perante a justiça. Perante a comunidade tem o respaldo e 

de certa forma agradece, mas infelizmente fatos como esse estão acontecendo. A quarta oradora inscrita é a 

Vereadora ZILDA MARIA ZANDONÁ CASTOLDI, que saudou a todos os presentes e colocou-se 

favorável aos projetos que tramitam na Câmara, pois todos eles vem em benefício do trabalho da 

municipalidade.  Comentou que foi procurada por munícipes pedindo  a respeito do andamento da instalação 

das câmeras de vigilância. Procurou o prefeito e esse lhe disse que o projeto de instalação está nos 

finalmentes, para ver melhor onde ficarão instaladas essas câmeras, então em breve elas estarão sendo 

instaladas. Isso será um benefício e servirá para proteger mais a nossa população barra-fundense. Também foi 

procurada para esclarecer sobre o sinal de internet no interior. Segundo o Prefeito, a Emater está fazendo 

levantamento de onde são as partes mais interessadas e onde tem mais necessidades para fazer essa instalação 

e logo em seguida a empresa yotta irá fazer o projeto para instalação e o melhoramento da internet no interior. 

Sensibilizou-se com as famílias enlutadas no município pelas fatalidades ocorridas e tem esse sentimento de 

família e deseja que Deus conforte da melhor maneira possível e mais rapidamente restabeleça os ânimos 

dessas famílias. Parabenizou a nova direção da Escola Zandoná, em nome da Paola Potrich e da Maria De  



 

 

 

 

Lourdes Mossmann e dizer a elas que continuem, que elas tem todo o potencial para dar  continuidade a uma 

educação de qualidade em nosso município. A quinta oradora inscrita á a Vereadora MARCIA REGINA 

BALISTA, que saudou a todos os presentes. Colocou-se favorável aos projetos que tramitam na Câmara. 

Comentou sobre a indicação número 51/2018 de autoria da Bancada do PDT onde solicita que o Poder 

Executivo estude a possibilidade de elaborar  um projeto de parceria entre o Poder Público Municipal e os 

moradores da área urbana do município com a finalidade de construir os passeios públicos nas testadas dos 

terrenos onde ainda  não existe esse benefício ou esteja danificado. Disse ser sabedora de que em vários locais 

não existem os passeios e com isso o trafego de pedestres, principalmente  idosos e  crianças correm o risco de 

caírem e se machucarem pela falta de calçadas. Muitos terrenos têm os passeios públicos em más condições. 

Pediu que se estude com atenção essa indicação que vem a beneficiar as pessoas e também os condutores que 

passam pelas ruas de nossa cidade, pois se as calçadas estiverem em bom estado as pessoas não caminharão 

nas rua e sim nos passeios. O Senhor Presidente consultou os demais colegas sobre a possibilidade de inclusão 

na pauta dos projetos de lei 033 e 034 que deram entrada na Câmara no dia 27 de novembro, após o prazo 

regimental,  em virtude da falta de energia elétrica no prédio da Prefeitura Municipal. Todos aprovaram que os 

mesmos sejam incluídos em pauta na sessão de hoje. Não havendo mais oradores a se manifestar o  Senhor 

Presidente passou a ORDEM DO DIA: ATA Nº 642 DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 14 DE 

NOVEMBRO  DE 2018. Em discussão. Em votação. Aprovada por unanimidade. O PROJETO DE LEI 

MUNICIPAL Nº 030, DE 30 DE OUTUBRO DE 2018, ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 

MUNICÍPIO DE BARRA FUNDA PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2019 Em discussão. Em 

votação. Aprovado por unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 033 DE 19 DE NOVEMBRO 

DE 2018, AUTORIZA CONCEDER FÉRIAS COLETIVAS. Em discussão. Em votação. Aprovado por 

unanimidade. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 034 DE 19 DE NOVEMBRO DE 2018, 

PRORROGA O PAGAMENTO DE TAXAS, TRIBUTOS, FINANCIAMENTOS, CONTRIBUIÇÕES E 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS MUNICIPAIS. Em discussão. Em votação. Aprovado por unanimidade. A 

indicação e as moções de pesar foram consideradas aprovadas. Não havendo mais matérias para apreciar o 

Senhor Presidente  agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será 

realizada no dia 12 de dezembro  de 2018, às 18h30min.  Estão encerrados os trabalhos da presente Sessão 

Ordinária.  


